



GO!GO!

令和5年度 郡山市立緑ヶ丘第一小学校だより

令和5年6月2日

学校便りNo10

文責：校長 新田直子

みどりっ子便り



安全で楽しい水泳学習を～プール開き～

5月29日（月）の朝の時間に、オンラインで「プール開き」を行いました。校長からは「2年生以上の皆さんは、去年までの自分を追い越せるよう自分の目標を立てて水泳学習に取り組んでいこう。1年生の皆さんは、プール使用の約束を守って、安全に楽しく水に慣れていきましょう。」と話しました。その後、体育主任よりプール学習のきまりや注意事項について話をしました。

みどりっ子たちの水泳学習が始まるにあたって、学校の方も着々と準備が進んでいます。用務員さんが1週間をかけてきれいにプールの中を清掃してくださいました。プール周辺の清掃は、教職員全員で実施しました。6月2日（金）に、日本赤十字福島支部の方を講師にお招きし教職員全員が「心肺蘇生法講習」を受けました。安全で楽しい水泳学習ができるよう、今後も準備を進めてまいります。

保護者の皆様におかれましても、水着等の準備を進めていただき感謝申し上げます。水泳学習のある日は特にお子さんの健康観察をしっかりと行い、体調が悪い際には無理をして参加させないよう担任へ連絡をお願いします。

なお、校内水泳記録会ですが、1学期末に学年ブロックごと、体育の時間に実施いたします。プールサイドが狭いため、児童の待機場所と衛生面を考慮して、今年度も保護者の皆様の参観はご遠慮くださいますようお願いいたします。実施日や種目等の詳細につきましては、学年からの便りをご覧ください。



豊かな体験活動～見学学習4年～

4年生は、社会科の学習や「郷土を学ぶ体験学習」などで、実際に見て学ぶ体験学習を行いました。5月26日には荒井浄水場へ徒歩で見学に行きました。三春ダムから取り入れた水が浄水場の中できれいになり、飲料水や生活水として家庭に届く過程を、実際の施設を見学しながら学習しました。子どもたちは、水の大切さを改めて実感していました。6月1日には郡山市が全市の4年生対象に行っている「郷土を学ぶ体験学習」に出かけました。バスで郷土の施設を巡りながら、安積開拓や郡山の発展、科学の不思議などを体験的に学ぶことができました。

他の学年でも、それぞれ豊かな体験活動が行われています。これから順次お知らせしたいと思います。

